
3 Pièces

66 m²

Réf. 84421466

349 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Emplacement recherché pour ce 3 pièces du quartier  de Montfleury à

Cannes, au calme et à seulement 1,5 km environ de l'hypercentre et de

toutes  les  commodités.L'appartement  d'environ  67  m²  est  traversant,

exposé  sud/nord  et  climatisé.  Au  2e  étage  d'un  immeuble  bien

entretenu,  il  profite  d'une  terrasse  avec  une  vue  dégagée  face  à  son

lumineux  séjour.Cuisine  séparée,  2  belles  chambres  ainsi  qu'une  salle

d'eau,  wc  et  coin  buanderie.Vendu  avec  une  cave  et  une  place  de

parking extérieure. Karin THOURSIE PEYRON +33620808569

Sought-after  location  for  this  2-bedroom  apartment  in  the  Montfleury  area  of

Cannes,  quiet  and  only  about  1.5  km  from  the  city  center  and  all  amenities.The

apartment  of  approximately  67  m²  is  facing  south  and  north  and  air-conditioned.

On the 2nd floor of a well-maintained building, it benefits from a terrace with a clear

view in front of its bright living room.Separate kitchen, 2 nice bedrooms as well as a

bathroom, toilet and laundry area. Sold with a cellar and an outdoor parking space.

Karin THOURSIE PEYRON +33620808569

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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